

3000053

### *Alcover y Beltrán*

UN día, como hoy —15 de febrero— de 1915, murió Antonio Miguel Alcover y Beltrán.

Nació en Sagua la Grande, Cuba, el 28 de mayo de 1875.

Cursó los estudios de segunda enseñanza en el Instituto de Santa Clara, y en la Universidad de La Habana varios años de los de Medicina.

Hijo del periodista sagüero, José Luis Alcover y García-Niño, sus primeras actividades literarias están dedicadas también al periodismo de Sagua, que tiene después en su pluma, el historiador más autorizado, al publicar en 1901 el libro: *El Periodismo en Sagua*.

Ligado firmemente en los afectos a su pueblo natal, escribió una *Historia de la Villa de Sagua la Grande y su Jurisdicción*. Recibió importantes distinciones honoríficas, fué empleado de bancos y cónsul de la República de Cuba.

Por decreto de octubre 30 de 1911, el presidente general José Miguel Gómez resolvió: "nombrar al señor Antonio Miguel Alcover para el puesto de Jefe del Archivo Nacional, vacante por fallecimiento del señor José Dolores Poyo". El 6 de noviembre del mismo año tomó posesión de su cargo, dictando, dice el capitán Joaquín Llaverías en su *Historia de los Archivos de Cuba*, diferentes y oportunas instrucciones, encaminadas todas a organizar y mantener el buen orden interior bajo sus diferentes aspectos".

Murió en La Habana, el 15 de febrero de 1915.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA

3000054

### Alcover.

Un día como hoy—15 de febrero— de 1915, murió Antonio Miguel Alcover.

Nació en Sagua la Grande, provincia de Las Villas, Cuba, el 28 de mayo de 1875.

Cursó los estudios de Segunda Enseñanza en el Instituto de Santa Clara y en la Universidad de La Habana varios años de los de Medicina.

Hijo del introductor de la imprenta en Sagua la Grande y fundador del primer periódico de esa jurisdicción, el cataián Antonio Miguel Alcover y Jaumé, que publicó allí en 1852 la *Hoja Económica del Puerto de Sagua la Grande*; sus primeras actividades literarias están dedicadas al periodismo local, que tiene en su pluma, unos años después de levantar la tienda de su pueblo, en 1901, el historiador más autorizado.

Ligado firmemente en los afectos a su pueblo natal, escribió una Historia de la Villa de Sagua la Grande y su jurisdicción. Recibió importantes distinciones honoríficas, fué empleado de bancos y cónsul de la República de Cuba.

Por decreto de octubre 30 de 1911, el presidente general José Miguel Gómez resolvió: "Nombrar al señor Antonio Miguel Alcover para el puesto de Jefe del Archivo Nacional, vacante por fallecimiento del señor José Dolores Poyo". El 6 de noviembre del mismo año tomó posesión de su cargo, dictando, dice el capitán Joaquín Llaverías en su Historia de los Archivos de Cuba, "diferentes y oportunas instrucciones, encaminadas todas a organizar y mantener el buen orden interior bajo sus diferentes aspectos".

Antonio Miguel Alcover murió en La Habana, el 15 de febrero de 1915.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA